

令和4年度
バンドフェスティバル東京都大会
4年 楽器打楽器名前

タムをしきり和だことあわせられたと
思いました。クラベスのアクセントをしき
りつけられたと思いました。この二つ
をがくはれてよがたで"れ
けんばんはほがの学校よりも音が少な
かったように思って次からはえいり。(ない
でいためよししたいです

三年が"はい"てくるまで"へ、きそが"で、
ひまわりのやくそく、HERO、ベテルギウス
をやすます"きて"きるようになりたい
です。

令和4年度
バンドフェスティバル東京都大会

4年 楽器カルトホルン 名前

ぼくは指番号を覚えて樂ふどおりにくのを
がんばりました。都太会でむずかしが
た所はLentoで3つも音をまちがえそ
うだった所を本番では2つにできたので
良かったです。けれど本番では合計
で5つものかしょをまちがえてしまった
ので来年はまちがえないようにふさた
りごす。そのために、マウスピースでタ
ンニシングや高い音を出す練習をし
て来年にはまちがえないようにしたい
です。

令和4年度 バンドフェスティバル東京都大会

4年 楽器 チューバ 名前

今回の大会は私の中で初の都大会でした。

“がみご”とはお祭りのような曲です。は、ひをつけて、はちまきつけて、お祭りほくは上げたがみごとは完全に完成したわけではなく、ミスしたり、他のパートと合わせられながったり、うまくできないところもたくさんありました。

ですが、たくさん練習したので自分の中では良かったと思います。今度はイベントや大会、たくさんあるので、

そこでまた、練習して、もっとうまくなつてがんばりたいです。
次の大会で息を合わせて金賞めざし、がんばりたいと

令和4年度 バンドフェスティバル東京都大会

4年 楽器トロンボーン 名前

都大会に出て自分たちより
うまい人のを見て勉強になら
り、初めての大会で、銀とゅう
かなしさもわかったし、あらた
めてこれからもがんばるうと思
たし、審査用紙も勉強になら
り、審査用紙にかわった得点
も、90点までいかなくて、ショック
をうけたけど楽しくできよかったです
けどつきはせつた! ゴールド
金賞まとい日練習がんばりました
です。

令和4年度 バンドフェスティバル東京都大会

4年 楽器 アルトホルン 名前

レントのアルトホルンソロの出だししか上手くできま

せんでしたが、なんとか持ち直すことができました。

Q、Oのきさみは、とても大きい音で、全力を出せたのかなと思います。最後、終わったときに自分たちの音が会場にひびいているのが聞こえて、「とても大きい音が出せたんだ」と、うれしかったです。

私は、金賞を取った学校を聞いてとても迫力があり、すばらしいえんそうだと、思いました。私たちも、あのえんそうくらい、迫力満点ですばらしいえんそうをしたいと思いました。

トップとの差が50点以上もあり、とても悔しいですが、基礎楚合奏(特にロングトーン)を、前以上に練習してトップとの差をどんどん埋めていきたいです。

令和4年度 バンドフェスティバル東京都大会

4年 楽器トロボーン名前

Hのハーモニーの音については良かったと思いま
した。でも133小節めところのメロディーで
タンギングが上手くできなかったので、
これからマウスピースで練習したいで
す。

他の学校は音がきれいでよくかいあ
りました

審査員の人か書ってくれた紙に「もっと
音を大きく出していいです。長い音符をしり
り吹きましょう」とか書いてあったので次
に活かしたいです。

令和4年度
バンドフェスティバル東京都大会

4年 楽器トランペット名前

都大会では、かみざとをえれそ
うし、色々とカットされたところも
あっただけれど、残ったところを全力
でぶいて、それでも銀賞だったの
で悔しかったです。

銀賞の原因を自分なりに考える
と、やはり、「と中で音がつかえたこと
だ」と思います。これから、マウスピース
練もしっかりやりたいです。体馬食入部
してくる子たちもオローしながら、個
人で練習するときも、初めての曲
を最高ようになるまで、の演奏を
(たい)です。😊

令和4年度 バンドフェスティバル東京都大会

年 打 楽 器

名 前

私はテンパニーをやっていて、私には、全力を出したけど
ほかの学校ははくかがあっても大きいし、テンパニーを
やっている子は、たたく時の手の位置が高くて、全然ちからた
のでそこを学びました。テンパニーいかるの楽器も
すばらしい演奏だったので私もたくさん練習して
金賞をとった学校のようになります。
そのためにきそを覚えたり先はいに言われる前
にやることをやるなどを、みにつけて、次に入ってる
こうはいに教られるようになります。
そしてもう強い金かんバンドにしたいです。

令和4年度
バンドフェスティバル東京都大会

4年 打^{楽器}

名前

わたしの始めての大会は銀しょうでした。結果はざんねんだ、たけど"楽しくえんそうできたと思ひます。自分の中では一番今までの中で良かったのがなと思ひます。でも、結果はざんねんだ、たので、きそなどをし、かりや、ても、といいえんそつをしたいと思ひます。

令和4年度 バンドフェスティバル東京都大会

4年 楽器 トランペット名前

ぼくは、都大会のバンドフェスティバルに、初めて出場しました。最初は、演奏の練習をして、チューニング室で音を合わせて、いよいよ本番となりました。最初の方は、きんちゃうして、いつものように音がでかなくて、あせってしまいました。しかし、平穏な心をもちないと、ちゃんと吹けないと感じ、いこまかしく、いこまかしく、いつものように吹けました。そして結果は表になりドキドキしました。結果は銀賞でした。残念ですが、全力を出しきった結果なので良いと思い、次に活かしたいです。